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O objetivo dessa proposta está relacionada à elaboração de um corpus representativo da 

região Norte Fluminense já que um corpus dessa natureza é de suma importância para que 

se possam promover pesquisas linguísticas na região, não somente para pesquisadores da 

área de ciências humanas, mas também de outras áreas. Dessa forma o objetivo desse 

trabalho é estudar a variação linguística na cidade de Campos dos Goytacazes tendo como 

proposta inicial, a diferença entre a fala de professores de Geografia da Rede Pública e a fala 

de professores de Geografia da Rede Privada, assim  será considerado a formação 

acadêmica  em outras cidades da região, como por exemplo o Rio de Janeiro (capital). A 

metodologia utilizada no projeto procedera às entrevistas, seguindo basicamente os critérios 

dos corpora que constituem a amostra de entrevistas do grupo Discurso & gramática. 

Inicialmente estão sendo gravadas as entrevistas dos informantes escolhidos, que, em 

seguida, deverão escrever as mesmas informações dadas oralmente. As entevistas e 

gravações serão realizadas com 5 professores de Geografia do sexo feminino e 5 do sexo 

masculino, com faixa etária de  25 a 55 anos. Esse procedimento se deve ao objetivo de 

garantir a comparabilidade entre os canais falado e escrito. As entrevistas foram realizadas 

com professores de Geografia e até o momento obtendo-se 7 (sete) gravações em áudio dos 

informantes além da coleta escrita das informações oralmente dadas. Sendo 3 (três) 

gravações com professores de Geografia do sexo feminino e 4 (quatro) gravações com 

professores de Geografia do sexo masculino. Atualmente visto o cenário de distaciamento 

social a pesquisa continua sendo desenvolvida apoaida nos aparatos tecnológicos (Google 

Formulário e whatsapp). O projeto está em desenvolvimento, a etapa de coleta já foi 60% 

concluída quanto à análise do material já coletado referente a transcrição dos áudios, trata-se 

de uma etapa em andamento.  

  


